
Colegiado de Gestão da Fepecs 
Ata da 23ª Reunião Ordinária 

   Página 1 de 3 
 

Aos dezoito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e treze, às oito horas e quarenta 1 
e cinco minutos, na Sala Multiuso da Fundação de Ensino e Pesquisa em Ciências da 2 
Saúde-Fepecs, localizada no SMHN, Quadra 03, Conjunto A, Bloco 01, ed. Fepecs, em 3 
Brasília-DF, deu-se início à vigésima terceira Reunião Ordinária do Colegiado de 4 
Gestão da Fepecs, com a presença dos membros: Berardo Augusto Nunan/CODEP, 5 
Carlos Augusto de Medeiros/ASPE, Ena de Araújo Galvão/ETESB, Lidiane Maia 6 
dos Santos/BCE e Maria Dilma Alves Teodoro/ESCS, que presidiu os trabalhos.  7 
Convidados da Fepecs: Thiago Rodrigues Carneiro, Gerente de Contratos e 8 
Convênios/PROJUR, e Ilton Anselmo de Lima, Gerente de Orçamento e 9 
Finanças/CAO. Inicialmente, foi justificada a ausência de Anderson Cardoso de 10 
Araújo/PROJUR, Gislene Regina de Sousa Capitani/DE, Leonora de Araújo Pinto 11 
Teixeira/CCE, Luzia Helena Gomes de Sousa/CAO e Paulo Roberto Silva, por motivo 12 
de férias.  Em seguida, foi acordado pelos presentes deixarem a discussão dos itens 13 
constantes da pauta para a próxima reunião, quando a Dra. Gislene terá retornado de 14 
férias.  Assim, passaram a falar de suas expectativas para 2013. O Carlos falou de sua 15 
pretensão em compor a Assessoria de Projetos Especiais, a fim de desenvolver 16 
efetivamente projetos, pois nesse ano, por exemplo, será disponibilizado um montante 17 
maior de recurso.  O Dr. Berardo disse os recursos referentes à Capacitação de 18 
Pessoas são destinados a ações de capacitação originadas nos diversos setores da 19 
Fepecs. Atualmente, a responsabilidade quanto à prestação de contas desses recursos 20 
tem sido atribuída à CODEP, que não tem condições de dar resposta, pois muitos 21 
processos são tramitados sem o conhecimento do setor. Considerando isso, acredita 22 
que esses recursos deveriam ser gerenciados por outro setor.  Para o Carlos a gestão 23 
desses recursos deverá ser feita pela ASPE, por isso, é necessário se organizar para 24 
que a ASPE passe a desenvolver este papel. Prosseguindo, o Dr. Berardo, tratando 25 
sobre educação permanente, disse ter recebido planejamento apenas da CCE e da 26 
CCM, no valor total aproximado de 90 mil reais. Somado aos projetos já identificados 27 
no planejamento interno da CODEP, totalizam R$ 561 mil do total dos R$ 570 mil 28 
disponibilizados.  Fica em dúvida se os outros setores de fato não teriam algum 29 
planejamento.  Na opinião do Carlos e da Dra. Dilma, a CODEP deve dar sequência 30 
aos trabalhos, pois foi concedido tempo hábil para os setores se manifestarem. O 31 
Coordenador da CODEP disse ter sido elaborado projeto com o Ministério da Saúde 32 
visando receber o repasse de recursos de 2011 destinados à educação permanente, 33 
equivalente a R$ 580 mil.  Disse que foi informado pelo MS, no início de 2013, que 34 
também disponibilizarão, aproximadamente, R$ 800 mil destinados à educação 35 
profissional de nível técnico.  O que consequentemente demandará servidores para 36 
execução dos projetos.  Continuando, perguntou a opinião dos presentes sobre a 37 
possibilidade da CODEP disponibilizar bloco, pastas, canetas etc, ou seja, material de 38 
apoio às atividades educacionais dos NEPS Regionais.  Para a Dra. Dilma seria 39 
importante incentivar as Regionais a se planejarem.  Por último, falou que a revisão da 40 
Portaria nº 224, ainda não foi concluída.  Provavelmente, será marcada reunião para 41 
tratar do assunto quando a Dra. Gislene retornar de férias, pois ela precisa ser 42 
concluída até março/2013.  Também gostaria de saber se existe alguma iniciativa, no 43 
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nível macro, de planejamento para o ano.  Para o Carlos, seria importante que mais 44 
pessoas participassem do curso GP-Web, além disso, o Gabinete deverá encaminhar 45 
proposta de curso de formação, com representação dos setores.  Em seguida, foi 46 
discutido sobre déficit de pessoal nos diversos setores da Fepecs.  Na oportunidade, a 47 
Dra. Dilma informou que durante reunião do Colegiado de Gestão da SES, o Secretário 48 
de Saúde, em exercício, falou para que a Fepecs e a Fundação Hemocentro 49 
providenciem a implantação até março, do ponto eletrônico.  Diante disso, a 50 
Natividade/SUGTES ficou de agendar reunião para tratar do assunto.  A Lidiane 51 
informou que desde outubro de 2012 está em andamento na Biblioteca o processo de 52 
desbaste, envolvendo cerca de 1200 livros a serem avaliados pela Comissão 53 
responsável pelo trabalho para definir a destinação. Os servidores, alunos e usuários 54 
podem participar dessa avaliação, inclusive estão aguardando o retorno dos alunos 55 
para conclusão dos trabalhos.  Tal medida visa manter a qualidade do acervo 56 
disponibilizado e liberar espaço nas estantes.  Está prevista, para o primeiro semestre 57 
de 2013, a revisão das normas referentes a Rede de Bibliotecas.  Considera importante 58 
a manifestação deste Colegiado a respeito da possibilidade da Fepecs comprar e 59 
disponibilizar material para as Bibliotecas Setoriais, porque foi assinada Portaria, na 60 
qual está previsto que a Biblioteca Central deve garantir o acervo básico para o 61 
desenvolvimento de atividades de ensino nas Bibliotecas da Rede.  Observou que foi 62 
uma política utilizada na implantação da Rede, quando tinha apenas seis bibliotecas e, 63 
atualmente, são quinze.  Respondendo à Lidiane, a Dra. Dilma disse que não é 64 
possível estipular na norma que os hospitais que recebem recursos como hospitais de 65 
ensino fiquem responsáveis por equipar as suas respectivas bibliotecas, porque existe 66 
legislação específica para utilização desses recursos, além disso, a denominação de 67 
hospitais de ensino não é definitiva, ou seja, podem deixar de ser credenciados e, 68 
consequentemente, deixarem de receber a verba própria. A Dra. Dilma comentou sobre 69 
livros que foram entregues em Samambaia, como contrapartida do Convênio com a 70 
Universidade Católica, que ainda está em fase de regularização de doação, mas até 71 
concluir esta etapa os livros não podem ser disponibilizados para os alunos.  Esta 72 
situação indica a necessidade de definir um fluxo para doação.  Na sequência, a Ena 73 
falou sobre sua preocupação com respeito às dificuldades e entraves para a realização 74 
de cursos desenvolvidos pela Escola Técnica de Saúde de Brasília-ETESB, pois existe 75 
uma enorme demanda, mas não foram disponibilizados recursos, nem pessoal 76 
suficiente para o exercício de atividades de docência, que por sinal ainda não é 77 
remunerada, ou seja, não existe nenhum incentivo.  Finalizando, disse que a ETESB 78 
recebeu correspondência da Sul América Marcas e Patentes informando que uma 79 
escola em São Paulo está utilizando a logomarca ETES-Escola Técnica de Saúde.  Os 80 
presentes concordaram com a Diretora da ETESB que tanto a marca quanto o logotipo 81 
são bem distintos da ETESB, não oferecendo risco algum, pois além de diferente, a 82 
marca da ETESB é registrada pelo Instituto Nacional de Propriedade Industrial-INPI. A 83 
Dra. Dilma disse que a Renata da ASCOM encaminhará, via e-mail, lista de eventos a 84 
fim de que possam ser acrescentadas sugestões pelos gestores. Após, disse ter sido 85 
informada que foram feitas 5482 inscrições para os dois cursos de graduação da 86 
ESCS.  Concluindo, informou que no dia 09 de janeiro de 2013, o representante da 87 
Coordenação do Curso de Medicina da Escola Superior de Ciências da Saúde foi 88 
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designado como membro deste Colegiado de Gestão.  Não havendo nada mais a ser 89 
tratado, às dez horas e vinte minutos a reunião foi encerrada.  E para constar, eu, 90 
Wilma Eva Batista e Silva, matrícula nº 133.403-4, lavrei a presente ata, que lida e 91 
aprovada, será assinada por mim................................................................................, e 92 
pelos membros presentes. 93 
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